

Tel.: (+352) 341 342 202 Fax: (+352) 341 342 342

## **7 de diciembre de 2015**

Estimado partícipe:

### **Liquidación del Schroder International Selection Fund – Multi-Manager Global Diversity**

Le escribimos para informarle que el consejo de administración (el “Consejo”) de Schroder International Selection Fund (la “Sociedad”) ha decidido liquidar el Schroder International Selection Fund – Multi-Manager Global Diversity (el “Fondo”).

El Fondo gestionaba aproximadamente 1,2 millones de USD a 25 de noviembre de 2015, una cantidad demasiado reducida para ser gestionada de forma rentable. Por lo tanto, en interés de los partícipes y de conformidad con el artículo 5 de los estatutos de la Sociedad y con lo dispuesto en el folleto informativo de la Sociedad (el “Folleto Informativo”), el Fondo será liquidado.

Los detalles de las clases de participaciones afectadas por la liquidación figuran al final de esta carta.

### **Fecha efectiva**

El Fondo será liquidado el día de la presente carta (la “Fecha Efectiva”).

### **Gastos**

Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A., la sociedad gestora de la Sociedad, se hará cargo de los gastos incurridos en la liquidación, entre los que se incluyen los cargos legales y normativos pero no los gastos de las operaciones de negociación asociadas con la eliminación de las inversiones del Fondo.

### **Categoría impositiva**

Esta liquidación puede afectar a la situación fiscal de su inversión. Por lo tanto, le recomendamos que reciba asesoramiento profesional independiente sobre estas cuestiones.

### **Sus participaciones en liquidación**

Toda participación que conserve en el Fondo en la Fecha Efectiva será reembolsada al valor liquidativo por participación aplicable en dicha fecha y el importe resultante de dicho reembolso se le remitirá de conformidad con las instrucciones de pago que consten en nuestros archivos. Estos pagos de reembolsos se realizarán con fecha valor del 10 de diciembre de 2015. El reembolso se realizará, de acuerdo con lo dispuesto en el Folleto, libre de comisiones de reembolso que de otro modo podrían haber sido aplicables. Cualquier procedimiento de liquidación o reembolso que no se pueda distribuir a los partícipes después del cierre de la liquidación, se depositará en su nombre en la Caisse de Consignation de Luxemburgo, donde usted puede reclamarlos en cualquier momento en un plazo de 30 años, después de los cuales pasarán a ser propiedad del Estado.

Si sus instrucciones de pago son incorrectas, nos pondremos en contacto con usted para que nos facilite las nuevas instrucciones.

Para obtener más información sobre los otros fondos disponibles en la selección de fondos de Schroder International, visite [www.schroders.com](http://www.schroders.com).

Si tiene alguna pregunta sobre la liquidación, le rogamos se ponga en contacto con su oficina local de Schroders, con su asesor financiero habitual o con Schroder Investment Management (Luxembourg) S.A. en el teléfono (+352) 341 342 212.

Atentamente,



**Noel Fessey**  
Signatario autorizado



**Nathalie Wolff**  
Signataria autorizada

#### Anexo

Códigos ISIN de las clases de participaciones que serán liquidadas

<b>Clase de participaciones</b>	<b>Divisa de la clase de participaciones</b>	<b>Código ISIN</b>
A de Distribución	USD	LU0995125043
C de Distribución	USD	LU0995125126
A de Acumulación	EUR Cubierta	LU1046235229